
校 長 室 便り 平成２７年 ５月 １日 平成２７年度の各部活動の最初の公式戦となる市民スポーツ祭が、早い種目では、

４月の終わりから始まっています。『チーム常陽』の活躍を期待しています。

尼崎市立常陽中学校 №２ 校長 小 谷 豪 郎 市内中学校で応援のマナーが決められていますので応援に行く人は守って下さい。

・各クラブの顧問に事前に応援に行くことを伝えておいて下さい。

・試合時間等詳細については、各顧問に確認して下さい。

・休日でも応援には必ず制服着用で行くように、たとえ保護者と一緒でも私服では

入学式・対面式が終わり３週間が経ちました。３学年、３９０名の生徒達がやっと揃い、 会場に入れません。

本格的な授業も始まりました。体育の授業では、小学校の時ような「何々しましょう」と ・お菓子等の持ち込み、差し入れについては禁止です。

は違い、厳しい命令口調の号令で指示される集団行動訓練。新入生にとっては少々戸惑い ・各会場へは、公共交通機関で行きましょう、自転車の場合は交通ルールを守り安

もあるのではないでしょうか。校長室の窓を開けて仕事をしていると、生徒たちの活動の 全に十分注意して、会場の指示に従って止めて下さい。

様子が聞こえてきます。 ・中学校会場には駐車場はありません、自家用車の乗り入れは禁止です。

放課後になると、野球部、陸上部、サッカー部などが、狭いグラウンドでひしめき合い

ながら試合に向けて頑張っています。時々道場で練習している剣道部や柔道部の声も響い

てきます。また、校舎を回ってみると、２階からは、シャトルをはじく音、音楽室からは

金管の美しい音色が、体育館からはバレーボールやバスケットボールの弾む音が響いてい 《 転 出 者 》 《 転 入 者 》

ます。新入生も各部活に参加しはじめ、学校全体が活気であふれている素晴らしい季節を 上田 勝則 校長 退職 小谷 豪郎 校長 武庫東中

迎えています。 木村 定生 美術 大成中 福田 量 国語 新規採用

西田 裕子 社会 琴城分校 永井 陽介 社会 中央中

梅本 賢治 体育 小園中 兼子 将 数学 成良中

安藤 史子 家庭 日新中 勝山 未有 数学 新規採用

３年生の皆さん、４月２１日に実施した『全国学力・学習状況調査』はどうでしたか。 松尾 和子 英語 園田中 夏井 佑樹 理科 南武庫之荘中

実力を発揮できましたか、平成１９年に始まったこの調査ですが、開始当時は、尼崎市の 藤田江里華 国語 中央中 野村 正樹 美術 小田北中

平均が全国平均よりも１０ポイント以上低いという結果が出ていましたが、昨年度の調査 溝口 修嗣 主マネ 宝塚市 大田 裕子 体育 新規採用

では、兵庫県の平均が全国平均とほぼ同じかやや上回り、尼崎市の平均も全国平均から５ 佐藤久美子 事務 小田北中 池本 敦子 家庭 大庄中

ポイント以内という状況にまで着実に向上してきています。 門口 知里 事務 小田北中

学力向上への取組として『常陽チャレンジスクール』を実施したり、３年生が直面する 大場 博 主マネ 元常陽中

高等学校新学区拡大への対応策として『火曜チャレンジスクール』『夏季休業中の補充学 藤田 明子 ＳＣ （木曜日出勤）

習』などを進めてきた効果の蓄積だと考えています。 阪本 賢士 介助員（火・木・金勤務）

特に３年生にとっては、部活動等と学習面の両立で１学期間は大変でしょうが、部活動

と調整をしながら『常陽チャレンジスクール』に参加するとか、部活動終了後の夏休みに ※ 転出された先生方新しい場所で頑張って下さい。

『夏季休業中の補充学習』遅くても２学期からの『火曜チャレンジスクール』等に参加し

て自分自身の将来を見据えて本当に行きたい学校を選択できる力を付けて下さい。

進路決定まで７ヶ月、自分たちでも各高校のオープンハイスクール等の説明会に参加し 《 今月の言葉 》

て、自分にあった、自分から行きたい学校を選択しましょう。 『 夢は見るものにあらず、夢は実現するものである 』

１年生は、小学校の復習でしたがどうでしたか？ 自分自身で十分で

ないなと感じた人は、復習に力を入れましょう。２年生は、中学校１年 夢を実現させるために、まず明確な目標を持つこと、そしてそこへ向けて

生の復習でしたがどうでしたか？ 十分に満足できる手応えでしたか？

１・２年生の人は今から３年生の受験に向けて『常陽チャレンジスク 小さな努力を積み重ねること。 目標の無い努力は空回りに終わる。

ール』『夏季休業中の補充学習』『火曜チャレンジスクール』などに積極

的に参加し、自学自習の習慣を身につけ、家庭学習の充実を図ろう！！ あきらめず、自信を持って努力を積み重ねる者には必ず結果がついてくる


